

Le Querpon en spectacle au Rotz vendredi 26 mai



Photo : Kinyonga

Le collège du Querpon organise, avec les parents d'élèves et avec le soutien du conseil départemental, une soirée gratuite de spectacle vendredi 26 mai, de 19 h à 21 h 15. Buvette et restauration sur place seront organisées par l'APE.

La chorale, et le groupe instrumental du collège, sont sous la direction d'Antonin Peuzin, le prof de musique.

Pendant la première heure, Choeurpop 80's : restitution des travaux de ces deux groupes, sur un répertoire Pop des années 1980, travaillés pendant la méridienne. Ce travail est d'une telle

qualité qu'ils se sont déjà produits sur cette scène les années précédentes.

Deux classes de l'école Cousteau participeront pour 2 chansons.

De 20 h à 21 h, changement de plateau :

Exposition de travaux d'élèves du collège et de l'école Cousteau (sleeve faces, cover art, affiches sur les styles musicaux des années 80, affiches sur la prévention auditive)

Performance artistique des élèves de Cousteau

De 21 h à 21 h 15 concert de Kinyonga : restitution du travail

de création musicale réalisé par les 3^e, accompagnés par Pierre, percussionniste de la compagnie Engrenage[s] avec chorégraphie. En effet, cette compagnie se présente :

Engrenage[s], c'est du funk, du hip-hop, du groove. Nous accompagnons des danseurs, des musiciens, des DJs, des graffeurs dans des projets élastiques liés aux cultures urbaines. Mais attention, chez Engrenage[s] on ne s'enferme pas dans des boîtes. On creuse, on croise, on expérimente, on revisite. On métisse, on créolise.

Belle soirée en perspective